

ヒルズレポート

2023.5月



5/5 東大レゴ部と一緒に レゴブロックを楽しもう!!

東大レゴ部の学生さんによるレゴブロック体験教室が開かれました。自由コース、公式の作品を「説明書を見ないで」つくるチャレンジAコース、くじでお題を引いてつくるチャレンジBコースと3つのコースを全て体験いただき、レゴブロックの楽しさを満喫してもらいました。当日申し込みということもあり、朝早くから、多くの皆さんが順番待ちをされていました。入口から西口玄関付近までの長蛇の列ができました。TV取材に来ていたレポーターの方も楽しそうに体験していました。東大の皆さんはこの後、8月、3月にもヒルズに来てくれる予定となっています。お楽しみに。



当日9時の状況です



5/3,4 サイエンスマジックショー 講師 平井 博政 先生

一日4回、サイエンスマジックショーをしていただきました。面白いなと思ったのは、「水は捕まえられるか」の実験でした。目の細かいザルに水の入ったペットボトルの口を密着させると、水はこぼれませんでした。（ほんの少し空気が入るとザーッと流れ落ちました）他にも、「蛇のしっぽはどこから？」も興味深かったです。

乾燥した蛇の皮を見ながら学習しました。



5/27 若田宇宙飛行士ミッション報告会 (パブリックビューイング)

これまで5回の宇宙フライトを経験されている若田光一宇宙飛行士によるミッション報告がオンラインで行われました。子どもたちから、「宇宙食で一番好きだったものは？」や「宇宙飛行士になる方法は？」といった質問もありました。「宇宙に行って何をやりたいのか。自分の興味がどこにあるのかを考えて、極めることが大切。」と答えていたのが印象的でした。

5/28 もしもに備えよう!

親子で体験 KYT (危険予知訓練)

トヨタ白川郷自然学校野外活動プロ 大豆村 伸也 先生

危険は身の回りにいろいろあります。それをどれだけ予知して行動するのか、しないのかで安全性は大きく変わります。親子で話し合っ、様々な場面を想定しました。とても大切な時間になりました。

